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مايلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ماورد في الملف الصوتي وتحويله الى ملف كتابي نصّي. ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة  ملاحظة:  

لتكون  عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية. تنشر هذه الملفات  

 مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لاينبغي أن تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية. بمثابة 

ICANN72  اجتماع اللجنة الاستشارية الحكومية  -| الاجتماع السنوي العام الافتراضيGAC  مع المجموعة التوجيهية للقبول الشاملUASG 
 ص بالتوقيت الصيفي لمنطقة المحيط الهادئ   11:15ص إلى الساعة    10:30من الساعة   - 2021تشرين الأول )أكتوبر(  28الخميس الموافق 

 
 
 
 

 ستبدأ هذه الجلسة الآن.  هل لي أن أطلب من الفريق الفني بدء التسجيل؟ غولتن تيپي:

 

 ]يجري الآن التسجيل[ 

 

 

مع جلسة صياغة    ICANN72مرحبًا بكم في اجتماع اللجنة الاستشارية الحكومية ضمن   غولتن تيپي: 

تشرين   28التي أعقبتها يوم الخميس الموافق    GACبيان اللجنة الاستشارية الحكومية  

الساعة   على  )أكتوبر(  نداءً    05:30الأول  نجري  ولن  المنسق.   العالمي  بالتوقيت  م 

، ولكن ستتواجد قائمة حضور أعضاء اللجنة الاستشارية  للأسماء اليوم نظرًا لضيق الوقت

  GACالحكومية في ملحق بيان اللجنة ومحاضر اجتماعاتها.  هل لي أن أذكر أعضاء  

الكامل  اسمهم  ليعكس  اسمهم  تحديث  خلال  من  مشاركتهم  إلى  بالإشارة  الحاضرين 

كتابته في غرفة    وانتمائهم.  وإذا كنتم ترغبون في طرح سؤال أو إبداء تعليق، الرجاء

المحادثة من خلال بدء وإنهاء الجملة بالسؤال أو التعليقات حتى يتسنى لجميع المشاركين 

رؤية طلباتكم.  تتضمن الترجمة الفورية لجلسات اللجنة الاستشارية الحكومية جميع لغات 

 الأمم المتحدة الست واللغة البرتغالية. 

 

يمكن للمشاركين تحديد اللغة التي يرغبون في التحدث بها أو الاستماع إليها من خلال 

زوم   برنامج  في  الأدوات  شريط  على  الموجودة  الفورية  الترجمة  أيقونة  فوق  النقر 

Zoom  سيتم كتم صوت الميكروفون ما لم تدخل في قائمة الانتظار للتحدث.  إذا أردتم  .

أيديك برفع  فتفضلوا  غرفة  التحدث  في  اسمكم  Zoomم  ذكر  يرجى  التحدث،  وعند    .

لأغراض التسجيل، وكذلك اللغة التي ستتحدثون بها إذا كنتم ستتحدثون لغة أخرى غير  

الإنجليزية.  ويرُجى التحدث بوضوح وبسرعة معقولة للسماح بالترجمة الدقيقة.  وتأكد 

 من كتم صوت جميع أجهزتك الأخرى. 



ICANN72–  اجتماع اللجنة الاستشارية الحكوميةGAC  مع المجموعة التوجيهية للقبول الشاملUASG AR 

 

 

 

 19من  2صفحة

 

هذه تخضع  أنشطة    وأخيرًا،  جميع  مثل  السلوك    ICANNالجلسة،  لمعايير  الأخرى، 

.  ستجدون الرابط في الدردشة للرجوع إليه.  بذلك أود أن  ICANNالمتوقعة لمنظمة  

 أترك الكلمة لمنال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية.  تفضلي يا منال.

 

 

 

شكرًا جزيلاً لك، غولتن، وصباح الخير، ومساء   : ية(منال إسماعيل )رئيس اللجنة الاستشارية الحكوم

مع المجموعة    GACالخير، جميعًا.  مرحبًا بكم في اجتماع اللجنة الاستشارية الحكومية  

المجموعة   داتا رئيس  أبدأ بالترحيب بالدكتور أجاي  الشامل.  أود أن  للقبول  التوجيهية 

ال الشامل ... وأقدر لك دائمًا  للقبول  الحكومية  التوجيهية  اللجنة الاستشارية  تواصل مع 

GAC    المدوّل النطاق  اسم  إعلامية حول  بمستجدات  الشامل    IDNوتزويدنا  والقبول 

وحول العمل الجيد الذي تقوم به المجموعة التوجيهية لنشر وتشجيع التبني الواسع للقبول  

ارية الحكومية  الشامل وأيضًا محاولة تحديد المجالات التي يمكن لأعضاء اللجنة الاستش

GAC .مساعدتك فيها دون أي مزيد من اللغط، وسأسلمك الكلمة دكتور أجاي 

 

 

الحكومية   : دكتور أجاي داتا  الاستشارية  اللجنة  لقيادة  شكرًا  منال.   يا  ومنال  GACشكرًا   ،

أن  -- رودريك يمكنني  حقًا  رائع  أمر  وهذا   ... برومارك  من   أقدره جورج  كجزء 

صة للتحدث معك، ونطلب المشورة.  لقد جئنا إلى هنا ليس لنعطيكم شيئاً.  فر لمنحنا القيادة

العالم بأسره.  هذا هو جلب ملايير  إلى هنا لنكسب شيئاً، ونكسب شيئاً لمصلحة  نأتي 

 .-الأشخاص على الإنترنت 

 

نحن جميعًا نتحمل هذه المسؤولية، وهذا هو سبب وجودنا هنا.  لذا شكراً جزيلاً لك يا  

منال على إعطائنا هذه الفرصة للتحدث معك ومشاركة ما يمكننا القيام به، كل منا معًا 

 لإحداث فرق في هذا العالم. 
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الشريحة التالية من فضلك.  الشريحة التالية من فضلك.  القبول الشامل هو مجرد تنشيط  

لنطاقات وجميع  لأولئك الأشخاص الجدد، والقبول الشامل يدور حول قبول جميع أسماء ا

المشكلة،   هذه  لحل  مشكلة.   هناك  ولكن  بسيطًا  الأمر  يبدو  التطبيقات.   جميع  في   ...

مجموعة رئاسة القبول الشامل ... وهذا هو السبب في أننا نتحدث إليكم اليوم لإعلامكم  

وحل هذا الخطأ   -الإنترنت بالمشكلة ونرى كيف يمكننا حلها لجلب ملايير الأشخاص على

 طبيقات والتطبيقات الخاصة والبرامج من حولنا.   وكل الت

 

بعض  وهناك  نطاقات  وأسماء  أمثلة  توجد  حيث  شاشة  أمامكم  توجد  لذلك 

الإلكتروني  لعنوان الأمثلة الشاشة  -البريد  أسفل  الشامل.  وفي  القبول  نطاق  هذا هو    .

 القبول والتحقق والمعالجة والتخزين والعرض. أعمدة.    5يوجد 

 

أعلى مستوى.     -دعوني أفسر.  إذا رأيت أسماء النطاقات، فهناك أسماء نطاقات جديدة

.  net.  إنه ليس com. مكتوب باللون الأحمر مما يعني أنه ليس skyهناك مثال يقول 

آخر.  يمكن أن يكون أي    . أو أي شيءink. أو  sky، يمكن أن يكون شيئاً مثل  .orgأو  

أن اسم النطاق   الأعلى الأطول المستوى  - نطاق جديد لم نصادفه أبدًا.  تعني أسماء نطاقات

من   أطول  اسم  من  يتكون  أن  يمكن  أنه  يعني  لديك    3قد  يكون  أن  يمكن  أحرف.  

accountant  .professional  لديك يكون  قد  أو   .Manal Ismail.    يمكنك

وأؤكد أنه يمكنك الحصول   أعلى أطول  مستوى  -اسم نطاق كونالحصول على ذلك، وسي

على مثال لاسم النطاق الذي لا يحتوي على أي حرف رئيسي.  هذه هي أنواع أسماء  

وعالم   التطبيقات  في  القبول  في  مشكلة  لها  والتي  الحالي  الوقت  في  المعنية  النطاقات 

 الإنترنت.

 

لدينا يكون  عندما  الواضح  من  نطاقاس الآن،  مسألة    -م  في  هي  التي  أعلى  مستوى 

البريد الإلكتروني حولهم يصبح أيضًا جزءًا من المشكلة، وكان لديك أمثلة    -عناوين البريد

النوع  هذا  لدينا  أن  ترى  أن  يمكنك  حيث  أنواع  من  العديد  على 
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قبول، مما يعني   الإلكتروني البريد  -عناوين من   ASCIIفي    ASCIIالتي بها مشكلة 

نطاقاتأس عبر لتبادل    -ماء  الأمريكي  المعياري  الترميز  نظام  الأعلى.   المستوى 

البريد الإلكتروني التي لا    -.  عناوينIDNفي اسم النطاق المدوّل    ASCIIالمعلومات  

المشكلة، أو أنك حللت  -تحتوي على   حروف هي مشكلة أكبر.  فكيف نقول إنك تحل 

 المشكلة، أو لديك مشكلة أم لا؟   

 

لذلك هناك اختبار بسيط.  لديك موقع ويب أو تطبيق جوال أو تطبيق في حكومة أو على  

هاتفك أو على جهاز كمبيوتر.  إذا كنت تستطيع قبول ذلك، فلاحظ هذه الأركان الخمسة.   

اكتب أن  يمكن  أنني  يعني  ما  وهو  دون  -عنوان قبول.   الإلكتروني  الأحرف   -بريدي 

أو أي واحد   بريد إلكتروني باللغة العربية  -ل، دعنا نأخذ عنواناللاتينية.  على سبيل المثا

المثال هذا  في  النشرة   ونكتبه منهم  في  الاشتراك  تود  هل  بك.   الخاص  التطبيق  في 

قائمة   في  هل سأصبح عضوًا  لا.  GACالإخبارية.   المساعدة،  بهذا.   لذلك   البريدية 

إمكاني اجتياز اختبار واحد.  هل يمكنني  إذا كان ب البريد الإلكتروني  -يمكنني كتابة عنوان

، وكذلك  2صالح.  إذا كان بإمكاني اجتياز الاختبار   بريد إلكتروني  -عنوان التحقق من أنه 

حتى   والعرض.   التخزين  مثل  لذلك  بلدنا   5العملية.   في  المطلوبة  الاختبارات 

 البريد الإلكتروني من أجل الموافقة.  -عنوان مع

 

بإمك كان  بريدإذا  قائمة  في  الاشتراك  عنوان إلكتروني  -اني  الإلكتروني    -مع  البريد 

الأمر   هذا، يكن  لم  إذا  الشامل.   للقبول  جاهز  لديك  الأساسي  النظام  أن  يعني  فهذا 

إذا كان عنوان فستفتقدني كذلك، ولا يمكنني الاشتراك.   البريد الإلكتروني هذا  -كعضو 

و فهم القبول الشامل حول المشاكل.  الشريحة التالية  تخيل الآن السيناريو المماثل.  هذا ه

 من فضلك. 

 

لماذا هو مهم، ومن المهم جدًا فهم ذلك.  لماذا هو مهم للحكومة وكيف يؤثر ذلك إذا لم  

ممن المتحدة  العربية  الإمارات  في  مثالًا  تخيل  ذلك.   باللغة    -- تفعل  لغتهم  يفضلون 

على   ويرغبون العربية، الحصول  الإلكتروني -عنوانفي  العربية  بريدهم  باللغتين 
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بريد إلكتروني يمكن أن يصل إلى    -عنوان والحكومية ولا يمكن خدمتهم لأنهم لا يمتلكون

 وهم لا يعرفون اللغة الإنجليزية. -- الحكومة، ولديهم

 

أكثر  إنترنت  الحكومة توفير  ذلك فجوة رقمية ضخمة.  على  فكيف تتواصل؟  يصبح 

البريد الإلكتروني وفق اختياراتهم.  كما  - للمواطنين مع أسماء النطاقات وعناوينشمولاً 

... يجب أن يكون المواطنون ... ويمكن للمستخدم النهائي الوصول إلى الإنترنت واسم 

النطاق للغات المحلية كما كنت أعطي مثالاً عن آسيا، أو جزء كبير من العالم أو في الهند 

أنا مستخدم هندي ولا    -- اللغات.  نفس الوضع هناك.  لذا إذا كان لديلدينا العديد من  

الذين   الآخرين  أصدقائي  مثل  الإنترنت  إلى  الوصول  يمكنني  الإنجليزية، كيف  أعرف 

 يعرفون اللغة الإنجليزية؟  هذه هي القضية برمتها التي نحاول حلها هنا.

 

ي الأنظمة الموجودة في البرنامج، فإنك  إذا دفعت الحكومة بفرصة القبول الشامل هذه ف

الإنترنت والاستمتاع بقوة الإنترنت.  من   -توفر فرصة جديدة للمستخدمين للدخول على

الواضح أن مسجلي الشركات سيكون لديهم مجموعة جديدة من العملاء.  مجموعة جديدة 

لم يكن  لأنك   خدماتك من الفرص لأن لديك الآن عميل يمكنك خدمته كان خارج نطاق

أو لا يمكن أن يكون لديك اسم نطاق وبنفس الطريقة  بريد إلكتروني  -لديك أبدًا عنوان

التي تعمل بها صناعة اسم النطاق بالكامل للخدمة والصناعات المرتبطة بها سوف تستفيد  

ستأتي  الصناعة  قاعدة  أو  العملاء  قاعدة  من  كبير  قسم  الآن  يوجد  لأنه  كبير  بشكل 

 الشريحة التالية.  وهذه مسألة مهمة للغاية. الإنترنت.   -على

 

الشريحة التالية من فضلك.  لذا استراتيجية لمعالجة القبول الشامل.  ماذا نتبع؟  نعطي 

الأولوية للتكنولوجيا أو نعلن عنها للتقييم.  وكيف نعطي الأولوية؟  من خلال التحدث إلى  

ل مجموعة عمل.  وتحديد أولويات ما المجتمع.  من خلال التحدث إلى الأعضاء في ك

الأولوية من خلالها، لذلك،   نعطي هو مطلوب، حيث توجد مشكلة، وهذه هي الطريقة التي

إلكتروني.  هناك المئات من البرامج، أي منها   -على سبيل المثال، علينا حل مشكلة بريد

كبيرة من قبل.  ثم    تختار؟  لذا سنحاول تحديد أولويات أحد البرامج التي تستخدمها أعداد 
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... كيف نقيم التكنولوجيا.  علينا تقييم التكنولوجيا سواء كانت جاهزة للقبول الشامل أم  

لا.  بمجرد أن ... يتم اختيار التكنولوجيا من قبل المجتمع وعضو سواء كانت جاهزة  

التكنولوجيا  للقبول الشامل أم لا مما يذكرنا بعملياتنا ثم ننتهي من أننا قد نجحنا في تمرير  

 من أجل الجاهزية للقبول الشامل. 

 

وبمجرد الانتهاء من التقييم، نجد الأخطاء، وندعمها بتقديمها إلى المجتمع مرة أخرى أو 

إلى الموزعين ونقول أن هذا هو الخطأ.  يحتاج الأمر قرارًا.  إذا لم يتم حلها، فإننا نتابعها  

ن مصدرًا مفتوحًا أو تقنية متاحة لنا كمجتمع، مرة أخرى ونتابعها مرة أخرى.  إذا كا

فإننا نقدمه للخبراء ومجموعة الولايات المتحدة تدفع للخبير لإيجاد حل للنطاقات العامة  

وجعل هذا التطبيق جاهزًا للقبول الشامل.  هذه هي العملية من خلال تطوير الحل واستعادة 

 بول الشامل قدر الإمكان.المجتمع.  لذلك نحاول أن تصبح البرامج جاهزة للق

 

مجموعات عمل.  مجموعة عمل قياس القبول الشامل.  مجموعة عمل    4في هذا لدينا  

استيعاب عناوين الشامل.  مجموعة عمل  القبول  للقبول   - تكنولوجيا  الإلكتروني  البريد 

أشجع الشامل ونقوم بالتواصل من خلال مبادرات الاتصالات والسفراء المحليين.  أود أن  

هنا على الاطلاع على تقرير    GACكل عضو من أعضاء اللجنة الاستشارية الحكومية  

الجهوزية.  سيؤدي ذلك في الواقع إلى فتح الكثير من ... في نظامك مع فريقك لدرجة  

 أننا بحاجة بشدة إلى دعم القبول الشامل لجميع المجالات.

 

لشامل على الدردشة.  الرجاء النقر فوق هذا  شارك زميلي قليلاً من دعم جاهزية القبول ا

بالصدمة لرؤية نسبة صغيرة جدًا  الرابط ومشاهدة هذا التقرير على راحتك.  ستصاب

يتم إنجازها أو أنها جاهزة للقبول الشامل، لذلك نفتقد تطبيقًا   الإلكتروني -خوادم البريد من

ي تستخدمها يا رفاق، أو أننا  ضخمًا مشتقًا من الوصول إلى الإنترنت بنفس الطريقة الت

 جميعًا قادرون على الوصول إليه.  الشريحة التالية من فضلك. 
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المالية   السنة  ، أصحاب 2022لدينا أصحاب مصلحة، وهناك بعض الإضافات، وفي 

المصلحة لذلك هم العوامل المساعدة في مجال التكنولوجيا والمطورون.  من هم العوامل  

التكنولوجيا؟  تعتبر العوامل المساعدة في مجال التكنولوجيا هم مزودو   المساعدة في مجال

المثال. سبيل  على  المحترم  الرجل  مثل  الكبيرة  مساعدة.     EHP المنصات  عوامل  هم 

أصحاب   فهم  لذا  المنصات،  على  البرامج  يطورون  الذين  الأشخاص  هم  والمطورون 

والمدراء.  هؤلاء هم  ي الخدمةمزود  -- إلكتروني إلى بعض من  -مصلحة.  إرسال بريد

أمناء  لدينا.   المصلحة  أصحاب  في  نغطيهم  الذين  الأشخاص  من  الثاني  النوع 

المستوى سجلات تمت  -نطاق  الذين  الأشخاص  هم  لذلك هؤلاء  والسجلات  الأعلى هم 

العام هذا  أنهم  كأصحاب إضافتهم  ونرى  إليهم  التحدث  في  نرغب  لأننا  لدينا  مصلحة 

التوعية وبالتالي جعل برامجهم جاهزة للقبول الشامل.  القطاع الأكاديمي يقومون أيضًا ب

الشامل   القبول  عن  يتحدثون  والمعلمين  الطلاب  جعل  من  نتمكن  حتى  جديد  واحد  هو 

والتأكد من أن مطوري الرؤية التالية يجعلون البرامج جاهزة للقبول الشامل.  وبالطبع،  

أك لدينا  لأن  الحكومية  السياسات  من  صناع  عدد  صناع  --بر  خلال  من  نؤمن  نحن 

 السياسات الحكومية، وأود أن أطلب منكم جميعًا مرة أخرى رؤية خطة عملنا. 

 

جنبًا إلى جنب    UASGإذن هؤلاء ... تضع قيادة المجموعة التوجيهية للقبول الشامل  

دولار.     400000مع المجتمع خطة عمل للسنة وتقرر مجال التركيز الذي تبلغ قيمته  

نحن نستثمر هذا القدر.  نحن نخطط لاستثمار هذا القدر.  هذا هو نوع العمل الذي يحدث  

في هذه المجموعة ونحن بحاجة إلى كل دعمكم وتوجيهكم في هذا المجال حتى نتمكن 

الحصول على  أفضل بكثير لأولئك    من  العالم  المركزة وجعل هذا  الأنشطة  المزيد من 

 الأشخاص الذين لا يفهمون اللغة الإنجليزية.  الشريحة التالية من فضلك. 

 

  GACلذا فهذه هي أهم شريحة في عرضي التقديمي.  أود أن أطلب من منال وأعضاء 

نتحدث عنها اليوم.  لن يكون مجرد  أن يمثلوا هنا للنظر في هذه الشريحة.  وهنا عندما  

العمل معًا لجعله  إلى مساعدتكم، وتوجيهكم، وأرى كيف يمكننا  تمثيل واحد.  سأسعى 

 أفضل قليلاً مما هو عليه اليوم. 
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للغاية.    مهمة  الحكومية  الاستشارية  و  179اللجنة  عضوًا  يجعلون    38دولة  مراقبًا 

ونحن هنا للمساعدة في ذلك.  لإحداث تأثير في العالم.   المنظمة الأكثر تأثيرًا في العالم.  

الملايير ينتظرون.  ويمكننا أن نحدث فرقًا إذا قررنا جميعًا القيام بذلك.  تمثل نسبة أكبر.  

من المهم معرفة أنه لا يعني تعزيز القبول الشامل أي شيء آخر سوى جلب أشخاص  

 لدينا.  وأعتقد أن هذه هي أهم مهمة الإنترنت -جدد إلى

 

  IDNذلك بالفعل وأنشأت مجموعة عمل حول اسم النطاق المدوّل    GACوقد أدركت  

والقبول الشامل وربما نحتاج إلى القليل من التركيز للعمل معًا.  أوثق لإحداث تأثير أكبر  

الحكومية   اللجنة الاستشارية  لذا تنصح  الجوانب.   التعاون متعدد  قبل.   فعلناه من  مما 

UASG ما يعني أنني هنا لطلب المشورة.  عدم إعطاء أي مشورة.  التماس المشورة م

بشأن الرسائل الفعالة واستراتيجيات المشاركة للحكومة.  نريد أن نفهم منكم.  لذا هل 

يمكننا بعد هذه الشريحة أن نناقش ونحصل على إرشادات حول ما يمكننا القيام به، وما 

في العالم والذي يمكن أن يكون أكثر فعالية.  مفهومة    نوع الاتصال المطلوب لكل حكومة

وأعضاء    GACبشكل أفضل وهناك إجراءات قابلة للتنفيذ من قبل الحكومة؟  كيف تقوم  

GAC   اتخاذ وخاصة  حكومتهم  في  الإنسان،  حقوق  منطقة  في  الوعي  مستوى  برفع 

 الإجراءات؟   

 

مليون نسمة ...    70تي يبلغ عدد سكانها  شريحة ... في الولاية ال  -- ولقد قدمت بالفعل

باللغة الهندية.    واحد مجاني بريد إلكتروني  -عنوان الهند هي البلد.  قررت الحكومة توفير

بريد إلكتروني.  وهناك دراسة حالة ... تمت   -ملايين حيث تم إنجاز بالفعل عنوان  8و

ة الحالة هذه ومعرفة ما مشاركتها على الدردشة.  أنا أشجع الجميع على النظر في دراس 

الشامل   للقبول  التوجيهية  المجموعة   UASGإذا كنتم ترغبون في تكرارها.  ستكون 

حريصة وسعيدة للعمل معكم والتأكد من هذا الأمر.  يعد هذا أمرًا رائعًا لجلب أشخاص  

 البريد الإلكتروني هذه في أيدي المواطنين.  -لعناوين وإنشاء إمداد الإنترنت  -جدد إلى
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والحكومة    GACكما نطلب أيضًا ممارسة القبول الشامل من اللجنة الاستشارية الحكومية  

وهذا يتعلق بشكل خاص بجميع الخدمات، فعلى سبيل  لخدمات الحكومات الخاصة بهم.   

عضوية، خدمة  أو  سفر  جواز  أو  ولادة  بطاقة  تقدم  كنت  إذا  يمكنني  فهل المثال، 

الخدمة جاهزة    - عنوان استخدام لذا فإن جعل هذه  البريد الإلكتروني هذا في خدمتك؟  

، كل الأعضاء  GACللقبول الشامل هو أمر نبحث عنه، لذا هل يمكن أن يكون لدينا طلب  

لمتابعة هذا النوع من المسار ورؤية خدمة واحدة على الأقل ذات أولوية قصوى والتي  

تؤثر على كل مواطن في الدولة تجعل ذلك يحدث؟  سأعطيكم مثالاً.  في الهند نتحدث 

.  يتم منحها لكل منطقة هندية وهي هوية فريدة.  وفي تلك الهوية هناك  JADHARعن  

لمدني مثل  ملف شخصي  أردت  إذا  لذلك    .JADHAR باستخدام التحديث  فيمكنني   ،

البريد الإلكتروني.  فهل يمكنني تحديث الملف الشخصي بعنوان بلدي الهندي؟     -عنوان

... يجعلها جاهزة للقبول  -- هذا هو ما أبحث عنه وإذا كان بإمكاني إذن أن يكون الناعم

يد الإلكتروني بلغتي المفضلة.  والنقطة  البر - الشامل ويمكنهم التواصل معي على عنوان

الأخيرة.  يتعلق بسياسات الشراء.  لذلك إذا كان لديك وثيقة عطاء.  طلب تقديم العروض  

 للبرامج، هل يمكن أن نطلب شراء برامج جاهزة للقبول الشامل فقط؟   

 

شتريات.  هم دليلًا إرشاديًا للم UASGلذلك شكلت المجموعة التوجيهية للقبول الشامل 

جاهزون الآن.  وهناك رابط وسيقوم سرمد بمشاركته في الدردشة.  ستشكل هذه جزءًا  

من مستند العطاء الخاص بك، لذا فإن البرامج ... الباعة يجعلون البرنامج جاهزًا للقبول  

الشامل سيجعل النظام أفضل.  هذا الوصف أود أن أتناولها بنفسي.  فلننتقل إلى الشريحة  

 ية.  وأتحدث إليكم جميعًا.  ويا منال، هذا هو مكان سؤالي لك.التال

 

يمكن تنفيذه؟  إذن لدي بعض الطلبات في الشريحة    -- كيف يمكننا تحويل هذا الطلب إلى

السابقة، ومنال أنت ومجموعة العمل، أنت أو أي شخص ترغب في الرد كيف نجعلها 

ذا كثير جدًا؟  إنه أقل من اللازم أو قل،  قابلة للتحويل؟  هل هو سؤال معقول؟  هل ه

.  ما الذي يمكننا القيام به  GACابتعد، فهذا غير ممكن في اللجنة الاستشارية الحكومية  

القابلة للتنفيذ  العناصر مع بعض   -- معًا؟  هذا ما كنت أبحث عنه، وأود أن أذهب إلى
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أسمع شيئاً، أي شخص يرغب   معًا حيث يمكننا إحداث فرق في حياة الناس.  منال، أود أن 

 في تناول الكلمة ويمكننا مناقشة هذا. 

 

 

شكراً جزيلاً لك، دكتور أجاي، ونحن نفتح باب   : منال إسماعيل )رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية( 

الدردشة   تعليق في  إلى  الكريم  انتباهك  ألفت  أن  أيضًا  أود  ذلك  المناقشة، وفي غضون 

ى بالفعل أن منظمة الأمم المتحدة للتربية والعلوم والثقافة  حول أصحاب المصلحة، وأر

تقدم المساعدة، لذا ربما سأمنحهم فرصة للتعبير عن تعليقاتهم بأنفسهم، لذا تفضلوا، منظمة  

 الأمم المتحدة للتربية والعلوم والثقافة. 

 

 

هذا مثير جدًا.  ليس لديك أي شكرًا جزيلاً.  هل يمكنكم سماعي؟  حسنًا، عظيم.  شكرًا.    : اليونسكو

فكرة عن مدى سعادتي برؤية هذا الجهد الرائع لأننا من وجهة نظرنا انتهينا للتو من رسم  

خرائط عالمية كاملة لجميع اللغات الموجودة والمستخدمة.  لقد قمنا بتجميع أطلس للغات  

التي اللغات  أخيرًا  تعرف  أنت  منتصف سنطلقها العالم،  في  الثاني تشري -قريبًا  ن 

للجمهور في بداية العام المقبل، كما تعلمون، على الأرجح   ونفتتح )نوفمبر(، كما تعلمون

  MADATONالدولي في    MADATONفي الحادي والعشرين في فبراير وهو يوم  

 ونود حقًا أن نبرز هذا النوع من العمل هناك.  

 

لغة قيد الاستخدام،    7500لغة ما يقرب من    8224نقطة الأطلس التي تحتوي حاليًا على  

لغة موقعة بدلاً   300وبعض اللغات التي انقرضت بالفعل تتضمن أيضًا ما يقرب من  

من التحدث والكتابة فقط، وبالطبع، أنت تعرف في الفضاء الإلكتروني كما تعلم جيدًا، 

أو نحو ذلك قيد الاستخدام بالفعل في الفضاء    300من المحتمل أن يكون ما يقرب من  

 تجميعه وتعيينه. وهذا شيء نحاول -- تروني، لذلك نحنالإلك
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إلى    2022في العام المقبل نبدأ العقد الدولي للغات السكان الأصليين.  يمتد ذلك من عام  

، لذا فإن عشر سنوات بالنسبة لنا تجلب أكبر عدد ممكن من اللغات في الفضاء  2032عام  

المعلومات ويمكنهم الاستفادة من  السيبراني بقدر ما يمكننا ضمان وصول ال إلى  جميع 

المورد المذهل الذي تعرفه وهو الإنترنت، لذلك نحن بالتأكيد نعمل على هذا.  أنت تعرف 

 أجاي، عرض رائع للغاية.  وهدف هذه المجموعة. 

 

العقد، فمن المؤكد أنه سيوفر   --كما ذكرت جزءًا من العمل الذي سنقوم به مع أطلس ومع  

دات لصناع السياسات حول كيفية ضمان استخدام اللغات في النطاقات التي تعتبر  إرشا

الأكثر أهمية، كما تعلمون، بالنسبة للتعليم، للوصول إلى العدالة، كما تعلم، وللإنترنت 

للحكومات   والتوجيهات  المواد  تطوير  حتى  أو  المواد  أو  الإرشادات  ودمج  بالطبع.  

المختلفين،   المصلحة  أنواع ولأصحاب  في  الخاص  القطاع  ذلك  في  بما  تعلمون،  كما 

الابتكار التي يمكنهم تقديمها إلى مجلس الإدارة والتي تعرف أنها تجعلك تعرف أن هذا  

يحدث، هل تعلم، يمكننا تمامًا دمج ذلك في الاتصالات الخاصة بالعقد نفسه.  لذلك أنا  

لاق، كما تعلمون عن أطلس وأن  أدعوكم لتعرفوا المجموعة بالفعل، لتكون جزءًا من الإط

 ICANNتكون جزءًا من العقد، حتى نتمكن من إبراز هذا العمل الرائع الذي تقوم به  

والوصول إلى أكبر عدد ممكن من أصحاب المصلحة.  كما تعلمون، وبالطبع، عندما يتم 

دة دولة عضو في منظمة الأمم المتح  193إطلاق الأطلس، عندما يبدأ العقد، سنكون أمام  

للتربية والعلوم والثقافة ويمكننا الدعوة إلى إبرام لغات في هذا النطاق.  بما في ذلك تقديم  

إرشادات حول كيفية القيام بذلك، وهو السؤال الأول الذي سيطرحونه، لذا فأنا متحمس  

 جدًا لذلك. 

 

أ أن  وأود  المعلومات  إلى  والوصول  اللغوية  التعددية  على  عملنا  من  جزء  هنئ  إنه 

ICANN   .على القيام بهذه المبادرة الممتازة.  ولكم جزيل الشكر 
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المتحدة   : منال إسماعيل )رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية( الأمم  لمنظمة  وشكرًا  لكم،  جزيلاً  شكراً 

أيضًا لمشاركتنا جميع الأنشطة ذات الصلة التي تجري حاليًا،   للتربية والعلوم والثقافة 

ال ذكر  هذا  وكما  في  الرئيسيين  المصلحة  أصحاب  كأحد  الحكومة  أرى  أجاي،  دكتور 

مع   الحكومات  تتواصل  أن  فقط  المنطقي  من  أنه  حيث  أيضًا  رئيسي  ومستفيد  الصدد، 

مواطنيها بلغتها الرسمية للبلد، وليس أي شيء آخر، لذا نقدر المستجدات ونشكرك أيضًا 

 الدكتور أجاي على تجديد المعلومات في البداية. 

 

لقد كان عرضًا تقديميًا ممتازًا   -- نستمر في الحصول على أعضاء جدد في كل مرة، لذلك

التنشيط، ثم وصل إلى المكان الذي نرغب في الوصول إليه.  لذا، أعتقد   بدأ من خلال

المتحدة  --أن   المملكة  بالفعل من  أنك قرأت  أعتقد  الدردشة.   وأرى رسائل رائعة في 

 لى المجهود الكبير في تقديم عرض ممتاز.ونيوي وأهنئك ع

 

ورأيت أيضًا أن منظمة الأمم المتحدة للتربية والعلوم والثقافة تقترح إضافة المنظمات  

ربما، لكني    6أعتقد أنها كانت شريحة    -- الحكومية الدولية كأحد أصحاب المصلحة في

 دمًا.بالفعل دكتور أجاي، لذا يرجى المضي ق  مرفوعة  أرى أن يدك

 

 

نعم شكرا لك منال.  في الواقع، أردت حقًا أن أشكر الجميع على شكرهم لي على تقديم  : دكتور أجاي داتا 

عرض تقديمي.  ولكن بصراحة.  أريد ان أتحدث إليكم اليوم.  وأريد أن أتحدث إليكم  

مكننا  اليوم عن كيفية تحقيق ذلك معًا؟  ما هي الخطوات التي يجب اتخاذها؟  حسنًا، وي

ودائمًا ما أحصل على تقديري لعرض   --   عدة مرات.  وقد أنجزنا --   الحصول على

تقديمي رائع، وموضوع مهم، موضوع مهم جدًا، عرضًا رئيسي، ولكن عندما أنظر إلى  

الوراء في العامين الماضيين، لم نتقدم حقًا في إحداث تأثير.  وأنا أطلب، وأنا مهتم حقًا  

ما هي الخطوات التي يجب اتخاذها معًا حتى يكون لها تأثير؟  أن    بالخطوات الصغيرة؟  

هذا ما سنحققه في هذا العام.  هذا كثير جدًا لطلبه.  لذلك نحن نعلم أن هذه هي الطريقة  

 التي سنعمل بها بالسرعة.
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وآسف أن أسلط الضوء عليك منال، لكن هذا ما أعتقد أننا بحاجة  أنا لا أطلب الكثير.   

إلى مساعدتك، وهو أمر مهم للغاية، وكما قيل، أنا أيضًا دخلت في الدردشة، كما أطلب  

من الجميع الانضمام إلى مجتمعنا.  للانضمام إلى قائمة المناقشة الخاصة بنا.  سيكون  

 لدينا تحديث جاهز لتطوير القبول الشامل. إلكترونيًا آخر لكم، ولكن سيكون  -بريدًا

 

، في  GACأيضًا، إذا كان أي أحد منكم مهتمًا بأن يصبح سفيرًا في منطقته، كعضو في 

منطقتك، سنكون سعداء جدًا بتعيينك هناك، واتخاذ المزيد من مبادرات القبول الشامل.   

للغاية وسنكون سعداء جدًا للعمل  هذا مهم للغاية.  يمكنك قراءة ميثاق السفراء.  إنه مهم 

كل عضو ليستمع إلي والقيادة.     --على ذلك أيضًا.  لذا منال إليك الكلمة مرة أخرى، و

ويرجى توجيهنا.  هذا هو طلب الاسترشاد     --   ما هي الخطوة التي تعتقد أنه يمكننا جميعًا

الات الحكومية  والوك  GACمنك، ما الذي يجب أن نفعله للجنة الاستشارية الحكومية  

 لبدء اتخاذ الإجراءات؟  شكرًا. 

 

 

لك يا دكتور أجاي وأرى يد ممثل   : منال إسماعيل )رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية(  شكراً جزيلاً 

 المملكة المتحدة مرفوعة لذا نايجل، تفضل. 

 

 

نعم شكرًا جزيلًا لك يا منال وشكرًا لك أجاي على هذا العرض الممتاز.  أعني، كما قلت   :ممثل المملكة المتحدة

وكنت بلا   بشأن هذا من قبل،   GACبحق، أنك تحدثت إلى اللجنة الاستشارية الحكومية  

كلل، وبالفعل بلا كلل في التحدث إلى العديد والعديد من مجموعات المجتمع المختلفة،  

والعديد من الحكومات المختلفة، والعديد من أصحاب المصلحة المختلفين حول هذا الأمر، 

الذين   المتطوعين  جميع  في  نهنئك  أن  يجب  أننا  وأعتقد  تفعله،  ما  حقًا  المهم  ومن 

 في مجموعات العمل المختلفة.  --، في ذلك يفعلون قد
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عمل    فريق  ضمن  كنت  عندما  قليلاً  معكم  جنب  إلى  جنبًا  بالعمل  تشرفت  لقد  أعني، 

ICANN وأعتقد أنه كان كذلك بالفعل، ومن المهم حقًا أن يفهم الناس الآثار المترتبة ،

لأخيرة من نطاقات  على القبول الشامل.  لقد مررنا جميعًا بهذه المرحلة في نهاية الجولة ا

gTLD   الجديدة حيث من الواضح أن بعض مقدمي الطلبات ربما لم يفهموا تمامًا الآثار

 المترتبة على اعتماد أسماء أطول، وما إلى ذلك. 

 

هو   --   لكن السؤال الذي طرحته لك، وأعتذر إذا تمت تغطية هذا بالفعل في مكان آخر

فيما   ستفكر فهم ولكن الإجراء المطلوب سواء كنتما إذا كان المضي قدمًا ليس فقط ال

تعلم تمرير قرار أو رأي حول أهمية ذلك    -- إذا كان الاتحاد الدولي للاتصالات.  ربما

في مؤتمراتهم المختلفة.  وأنا أعلم أن منظمة الأمم المتحدة للتربية والعلوم والثقافة تشارك  

علوم والثقافة في خطة إلى الأمام أو شيئاً من  حقًا، وربما منظمة الأمم المتحدة للتربية وال

وفعلًا هذا هو  --يمكن  -- هذا القبيل، وأنا أعلم أنك كنت على اعتماد خطة تقدمية جديدة

في الواقع في تلك الخطة، لكنني أشعر أننا بحاجة لتقديم هذا إلى جمهور مختلف، كما 

بعض الإجراءات.  لكن على أي  قلت بنفسك.  أعني، هناك تفاهم ولكن، لكننا بحاجة إلى  

 حال سأتوقف عند هذا الحد لأن الآخرين أكثر معرفة.  شكرًا. 

 

 

شكرًا جزيلاً لك، نايجل، ولا يمكنني أن أتفق أكثر   : منال إسماعيل )رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية( 

ببعض   القيام  ومحاولة  الاستماع،  تجاوز  إلى  نحتاج  أجاي،  دكتور  ومع  نفسك،  مع 

 لإجراءات في هذا الصدد.   ا

 

الكاريبي، والأمم   البحر  السلكية واللاسلكية في منطقة  للاتصالات  الكلمة أولاً  سأعطي 

 المتحدة ونيجل، يرجى المضي قدمًا.
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أود أن أتابع تعليقات نايجل الأخرى التي  شكرًا لك يا منال وشكرًا دكتور على العرض.    :ممثل الاتحاد الكاريبي للاتصالات

تحمل الاسم نفسه ومن ناحية بدء العمل الذي أعتقد أنه ما تودون رؤيته.  أنا من منطقة 

المعياري  الترميز  نظام  حول  تتمحور  ومنطقتنا  وتوباغو،  وترينيداد  الكاريبي،  البحر 

المعلومات   لتبادل  منASCIIالأمريكي  الكثير  بالضرورة  نرى  لا  النصوص   هذه  .  

ولكن في نفس الوقت لدينا عدد كبير من السكان الهنود، ولذا أحاول أن   اللاتينية-غير  

أسأل هل هناك ربما بعض الاستخدامات ... يمكنك إبرازها لنا في هذه البيئة التي يمكن 

أن تساعدنا على تمثيل الحاجة الملحة للقبول الشامل في بيئتنا بشكل أفضل، كيف يمكننا 

 اع حكوماتنا التي تتمحور حول اللاتينية أن تهتم بهذا الأمر.إقن

 

 

أقول.    : دكتور أجاي داتا أن  يجب  ممتاز  شيء  هذا  والرائع.   المهم  السؤال  هذا  على  نايجل  لك  شكراً 

الجميع --   والإنترنت على  وللإجابة  سؤالك،  على  من   سأخصص للإجابة  ثوان  عشر 

المي، على المستوى الإقليمي.  الوصول إلى الإنترنت  المساحة لهذا السؤال.  الإنترنت ع

العالم.  يمكن لأي مستخدم الوصول، ويمكنه القدوم إلى بلدك والمجيء   -على مستوى  

بريد إلكتروني  -بعنوان إلى مكانك من أي مكان في العالم.  تخيل، لقد أتيت إلى جزيرتك

ة الحكومية أو الخدمات الطبية،  هندي، ولا يمكنني الاشتراك في طلب التأشيرة أو الخدم

مطلوبًا لأنني ليس لدي ... رسائل.  ليس   -أو بطاقة أينما كان عنوان البريد الإلكتروني  

 فقط مواطنيك.   

 

إنه يهم العالم.  عندما نتحدث عن الإنترنت، هذا هو الإنترنت العالمي، عالم واحد، إنترنت 

فقط.  إنه يتعلق بالعالم كله.  إنه على  واحد.  هذا ما نتحدث عنه، وهذه ليست مناطقك  

وشك التواصل معك بنفس الطريقة التي يمكن لمواطنيك التواصل بها مع الحكومة.  هذه 

 حالة استخدام قريبة جدًا من المشكلة الحقيقية. 

 

كل   لغوية.   مشكلة  مجرد  أنها  أبدًا  تعرف  لا  أنك  هي  الثانية  الاستخدام  حالات 

آخران.  أسماء   ت إلى الوراء في الشرائح الخاصة بي، فهناك مثالانإذا نظر -- مشاركة
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الأعلى الأطول، أنا متأكد من أنك   المستوى  -أسماء نطاقات التي تعد  ASCIIنطاقات  

أن هذه الطلبات ستفشل ودعني أقدم لك  فستعرف إذا كنت ستبدأ في البحث في الطلبات،

ثناء تصميمه ويتم حفظ اسم النطاق، اعتقد  مثالاً.  عندما يتم تصميم طلب اسم النطاق أ

أحرف فقط وتم تصميم البيانات وفقًا لذلك.    3النقطة يمكن أن يكونوا  المطورون أنه بعد

الحالة   لذلك.  ولكن هذه هي  الناعمة وفقًا  العناية  لذلك قد تواجهك  -تم تصميم  أكثر.  

بريد الإلكتروني الذي  ال  -عنوان رفض مشكلة إذا نظرت عن كثب إلى طلباتك حيث يتم

أحرف أو لا يتم حفظ اسم النطاق بشكل   3أعلى أكثر من   مستوى  - يحتوي على اسم نطاق

صحيح أو السكان يقولون أنه اسم نطاق غير صالح.  هذا سيجعلك تغير الطلب الخاص 

ما فإن  الجزء،  لهذا  طلبك  بتغيير  تقوم  عندما  أيضًا  أطلبه بك.   طلبك  تغيير  هو  منك 

.  لن يكلفك ذلك بعد الآن، لكنك ستصبح جزء الإنترنت العالمي ASCIغير     -للجزء

 وهذه هي حالة الاستخدام للجميع.  ليس فقط من أجلك. 

 

عليك حل مشكلة   يجب  موجود    ASCIIلأنه  وهذا  فقط.   اللغة  مشكلة  ليست  أيضًا.  

قط على الهوية، والهوية  للجميع.  لذلك فهي مشكلة عالمية لهذا الأمر.  لذا دعونا لا نركز ف

السكان هناك.  هذا سوف نتحدث أكثر عن كيفية  جزء جيد لأن هناك عددًا كبيرًا من 

  ASCII% من السكان ... بشأن اللغة المحلية.  ولكن علينا أن نركز حقًا على جزء  40

.  الأحدث لم يعد يتطلب  ASCIIالأعلى من جزء     المستوى  -أيضًا وأن يكون نطاقات

مرة واحدة.  لا يمكن رفضه.  قواعد البيانات بحاجة إلى إعادة تصميم.  تحتاج  القبول  

لتخطيط  أيضًا  تغيير طلبك  ببساطة، والدعوة هي  أقوله  إلى إعادة تصميم وما  البرامج 

أسماء النطاقات أيضًا.  بحيث تغطي الجزء كله في عالم واحد.  أتمنى أن يجيب على 

 سؤالك يا نايجل.  

 

 

 نعم، لقد فعلت.  يعطيني إجابة.  وهذا محل تقدير كبير.  :د الكاريبي للاتصالاتممثل الاتحا
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شكرًا جزيلاً.  شكراً جزيلاً لكم وفي الواقع، نحن موجودون دائمًا للتحدث أكثر.  تحدث  : دكتور أجاي داتا

أعطيت وقد  البريد أكثر  ذلك   -معرف  وخلاف  بي،  الخاص  الإلكتروني 

info@UASG. GAC  الذي يمكنك استخدامه للتحدث   البريد الإلكتروني -عنوانهو

الدردشة.  راسلونا.  سنكون سعداء جدًا   بريدي الإلكتروني  -إلينا.  عنوان موجود في 

لواحد وحل كل قضية على حدة ما هو مطلوب.   أكثر وتحدث واحد  للتعاون.  تحدث 

 شكرًا جزيلاً.  شكرًا جزيلًا لك نايجل على سؤالك.   

 

شكراً لك نايجل على السؤال، ودكتور أجاي على  : إسماعيل )رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية( منال

الإجابة، وشكرًا أيضًا على الأدوات والمستندات والمواد التي تمت مشاركتها في الدردشة.   

أود أن ألاحظ على وجه التحديد الدليل السريع للمناقصات والمستندات التعاقدية.  أعتقد  

، وأود أن أشجع  GACن هذا قد يكون ذا فائدة خاصة للزملاء الحكوميين، والزملاء في  أ

الجميع على الانضمام إلى القائمة البريدية.  إنها مفيدة للغاية، وإذا كانت لديك أية أسئلة،  

فلن تحتاج إلى الانتظار للجلسة التالية ولكن لديك اتصال مباشر مع المجتمع يؤكد أيضًا  

الجديدة، لذلك إذا    gTLDفحسب، بل تتعلق أيضًا بنطاقات    IDNست مشكلة  أن هذه لي

كان الأمر مثيرًا للقلق لمجتمع أوسع، ومن المنطقي فقط مع الحكومات التي تتحدث عن 

الشمول الرقمي، يجب أن يكون هذا جزءًا لا يتجزأ من التأكد من عدم تخلف أحد عن  

اللازمة للجميع للبدء ولتحمل ثمار ذلك، نحتاج    الركب.  لذلك آمل أن يوفر هذا المعلومات 

إلى نشرها على نطاق واسع بالفعل، لذلك من المنطقي أن يكون لدينا نشر واسع لهذا 

وكيف بدأنا فقط بالمناقصات والمشتريات وما    6الأمر، كما أنه يذكرنا أيضًا أنا من ...  

 إلى ذلك، لذلك أعتقد أن هناك تشابهًا هناك أيضًا.

 

يتحمس زملاء   أن  آمل  لقيادة    GACلذلك  أيضًا  الموضوع    GACللتطوع  هذا  حول 

حول اسم النطاق المدوّل    GACالمهم.  لدينا مجموعة عمل اللجنة الاستشارية الحكومية  

IDN    والقبول الشامل والتي تفتقر حاليًا إلى رئيس بسبب معدل التغيير الذي حصلنا عليه

 . GACبين أعضائنا، لذا يتم تشجيعكم على التطوع لرئاسة مجموعة عمل 

 لا أرى أي طلبات أخرى لأخذ الكلمة دكتور أجاي.  أي كلمات أخيرة قبل أن نختتم؟   
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، وأرى ما يمكننا القيام GACالالتزامات، وبعضها قابل للتنفيذ من    أود أن ألتزم ببعض : دكتور أجاي داتا

ومنال،  حولكم،  الوصف  بعض  على  الحصول  الأقل  على  بإمكاننا  كان  وإذا  معًا،  به 

وقيادتك أو يمكنك وضع شخص ما في قيادتك.  اصطحاب شخصًا ما لضمان استمرارنا 

.  يسعدنا أن نتوجه إليكم كلما طلبتم في مناقشة القبول الشامل وأنت تدعونا، أو نأتي إليك

مرة  عنه  والتحدث  الدخول  يمكننا  هل  الدخول،  يمكننا  هل  ونرى،  إليكم  وسنتوجه  منا 

التالية وقبل ذلك إذا كان هناك   ICANNنتواصل مرة أخرى في   أخرى؟  يسعدنا أن

التوجيه --   أي المجموعة  مع  الإجراءات  ببعض  القيام  نود  بذلك.   إخبارنا  ية فيرجى 

، وتحت القيادة GACومجموعة اللجنة الاستشارية الحكومية    UASGللقبول الشامل  

 ونخلق بعض الوقت.

 

 هذا أمر مهم للغاية نفهمه جميعًا.  نحن فقط بحاجة لبعض الإجراءات.  

 

 

القاد : منال إسماعيل )رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية( المرة  في  نلتقي  أن  وآمل  الواقع،  مة،  في 

حول أي خطوات صغيرة قد يتخذونها   GACسيكون هناك بعض التعليقات من زملاء  

على المستوى الوطني، لذلك آمل في المرة القادمة أن تحصلوا على المزيد من التعليقات 

 من أولئك الذين قد يستفيدون من المعلومات والمواد التي تفضلتم بمشاركتها.

 

 

هب، يا منال، هل سيكون من المقبول لك مشاركة تلك المستندات التي تمت  وقبل أن نذ : دكتور أجاي داتا 

للجنة   البريدية  القائمة  بعض   -- الجميع حتى بشخص ما وإعلام ،GACمشاركتها مع 

الأشخاص الذين ربما لم ينضموا اليوم بحيث يعرفون على الأقل ما فعلوا حيال ذلك؟   

 هل سيكون ذلك جيدًا بالنسبة لكم. 
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من   : إسماعيل )رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية(منال   المعلومات  أخذ  يمكننا  بالتأكيد  بالتأكيد.  

لذلك سوف نتأكد من تعميم  -- الدردشة الروابط.   أنني قمت بالفعل بنسخ جميع  أعتقد 

 بالفعل.  شكرًا لك دكتور أجاي. GACالروابط إلى القائمة البريدية لعضوية 

 

 

 شكرًا جزيلاً.  شكرًا جزيلاً.  سيكون هذا مفيداً للغاية.  شكرًا يا منال. : دكتور أجاي داتا

 

 

بهذا أشكرك كثيرًا دكتور أجاي وقلت في  حسنًا.   : منال إسماعيل )رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية(

وزملاء   القيمة،  المعلومات  جميع  مشاركة  على  أيضًا  الاهتمام   GACالدردشة  على 

داخل   الاهتمام  ذلك مزيدًا من  يثير  أن  آمل  التفاعلية.   نختتم  GACوالمناقشة  بهذا    .

يرجى البقاء ،  GACاجتماعنا مع المجموعة التوجيهية للقبول العالمي.  لكن لزملائي في  

 في الغرفة حيث سنواصل جلسة صياغة البيان.  شكرا جزيلا لك دكتور اجاي.

 

 

 شكرًا لكم سأغادر الغرفة الآن.    : دكتور أجاي داتا 

 

 شكرًا جزيلاً.  شكرًا.   

 

 

 

 ]نهاية النص[ 

 


